
Niega la SG
que la tortura
en México sea
sistemática

¦Ciertosservidores
han cometido excesos
argumenta subsecretario

¦ Todos losmilitares
reciben cursos de derechos

humanos resalta Poiré

¦La próxima semana presenta informe sobre cumplimiento de normas enGinebra

El gobierno está abierto al escrutinio
internacional en casos de tortura Poiré
¦FabkhaMartínez

Ante los reportes de organismos
nacionales e internacionales que
advierten de la práctica de la tortu
ra en México el secretario de Go
bernación Alejandro Poiré res
pondió que todos los elementos de
las fuerzas armadas han recibido
cursos sobre derechos humanos

Los únicos servidores públi
cos de fuerzas armadas que no
cuentan con un curso de dere
chos humanos son los de nuevo
ingreso pero prácticamente a los
tres cuatro meses de entrar se
les imparte este curso dijo

En semanas recientes orga
nismos como Amnistía Interna
cional presentaron informes
acerca de la práctica de la tortura
en México como vía para obte
ner información ministerial y ju
dicial El martes pasado un re
presentante de la Organización
de las Naciones Unidas dijo que
esta práctica es el pan de cada
día en el país

El subsecretario de Asuntos
Jurídicos y Derechos Humanos
de Gobernación Max Diener
aseveró eso no es aceptable no

existe una práctica sistemática
de tortura como se ha dicho

hay una actuación de ciertos ser
vidores públicos que cometen ex
cesos y deben ser sancionados

La próxima semana en Gine
bra Suiza el gobierno mexicano
presentará un informe del cum
plimiento de sus responsabilida
des ante la ONU

La Comisión Nacional de los
Derechos Humanos CNDH en
tregó un reporte de los casos de
tortura el cual dijo Max Die
ner y más tarde Poiré analizan
puntualmente

Tanto en la presentación del
Reporte de discriminación en
México 2012 como en la firma
de un convenio con la Secretaría
de Educación Pública el subse
cretario sostuvo que los retos en
la materia son gigantescos va
mos mejorando pasito a pasito

porque las soluciones no se
generan de un día para otro

Poiré quien funge también

como secretario ejecutivo del
Consejo de Seguridad Nacional
dijo que se analizan con seriedad

los documentos referidos y que en
esa medida se han abierto al es
crutinio internacional

En otro tema el titular de Go
bernación hizo una evaluación fa
vorable de las tareas de la admi
nistración federal en cuanto al

combate al crimen organizado

Aseveró que se han cubierto las
exigencias de las organizaciones
civiles en materia de seguridad
pública y de generación de meca
nismos para verificar resultados

¿Hoy qué tenemos Cierta
mente quisiéramos tener indica
dores de seguridad mucho mejo
res pero no se nos escape el dato
que en el primer semestre de este
año tuvimos una baja de siete por

ciento en homicidios y cuatro
por ciento menos de robos res
pecto del mismo periodo de
2011 dijo

Reiteró que de 37 delincuen
tes considerados los más peligro
sos del país hoy día están inha
bilitados 25 Ahí estaban añadió
las organizaciones originales y
ahora los remanentes son peda
zos de las mismas
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